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Non ho la più pallida idea se sia indaga-
to o meno e di che cosa, per quello c'è 
la Magistratura che, di solito non rapi-
damente, deciderà quello che riterrà di 
decidere. A me interessa condividere una 
riflessione su un “signor nessuno”, come 
si usa dire, che non significa una nullità 
(tutt'altro) ma un quasi sconosciuto ai 
più, diciamo a qualche decina di milioni 
di italiani che hanno forse letto o sentito 
di sfuggita il suo nome, ma l'hanno pure 
subito dimenticato ed eccolo esplode-
re in tutti i media: Mastrapasqua chi? Il 
presidente dell'Inps, il padre padrone 
della previdenza sociale, signore di eso-
dati, cassintegrati, mobilitati e quant'altri 
inclusi. Emblema di boiardo di Stato ele-
vato all'ennesima potenza, icona di quella 
razza padrona che signoreggia su enti ed 
istituti, aziende pubbliche e partecipate, 
detentrice di un potere reale che i politici 
(che sarebbero i capi) si sognano perchè 
sono invece loro, i boiardi, a conoscere 
il funzionamento, le procedure, gli iter, i 
segreti, i canali, le password di accesso 
a quel diabolico moloch che è la macchi-
na pubblica e para-pubblica in tutte le 
sue espressioni, declinazioni e tentacoli. 
I politici, diamone atto, vengono comun-
que eletti e possono anche decadere o 
concludere il mandato, ma i boiardi no, i 
grand commis una volta entrati nel siste-
ma non escono più. Possono spostarsi, 
saltellando con indifferenza dall'Alitalia 
all'Enel, dalle Poste alle Ferrovie, dalla Rai 
all'Eni, dall'Ice alla Protezione Civile con 
una facilità stupefacente, esperti di tutto, 
bravi in tutto; una flotta aerea o una rete 
telefonica, che differenza c'è? Un genera-
le in pensione va a presiedere una grande 
opera pubblica, un prefetto, in pensione 
pure lui, diventa consigliere di una banca 
partecipata. La conoscenza del prodotto, 
del mercato, della concorrenza che non 
fa dormire i miei amici imprenditori, che 
problema c'è? Invece il problema c'è ed è 
pure grosso, ma evidentemente chi firma 
quelle nomine non se ne accorge, non ci 
pensa, forse neppure lo sa. Funziona così 
da sempre. Ma perchè è esploso il “caso” 
Mastrapasqua? Non tanto per le indagini 
penali, ammettiamolo, ma per l'incredibi-
le numero di incarichi che il personaggio 
ricopre ed i quattrini che di conseguenza 
gli piovono nelle tasche. Ma come c'è 
arrivato? Antonio Mastrapasqua nasce 
a Roma il 20 settembre 1959 e si laurea 
in Economia alla Sapienza. Nel '85 lavo-
ra in un grande studio di commercialisti, 
nel '93 è consigliere dell'Ente Nazionale 
Promozione Sportiva Disabili, nel '97 con-
sigliere di amministrazione di un'azienda 
di Iri-Finmeccanica, nel 2001 direttore ge-
nerale dell'Ospedale Israelitico di Roma, 
poi comincia a cumulare incarichi, nel 
senso che ne assume di nuovi senza mol-
lare i precedenti. Nel 2002 amministrato-
re delegato di Italia Previdenza, nel 2004 
consigliere di amministrazione dell'Inps, 
nel 2005 vicepresidente di Equitalia, nel 
2007 direttore della Casa di riposo ebraica 
di Roma e, finalmente, nel 2008 presidente 
dell'Inps. A 49 anni niente male direi. Bra-
vo, bravissimo, genio? Sulle capacità, me-
riti e carriere di certi manager pubblici ho 
già espresso il mio pensiero nel numero 
di settembre 2013 di questo giornale. Ma 
oltre agli incarichi mai mollati lui conti-
nua a collezionarne altri fino ad arrivare 
a 25, forse 30, poi qualcuno lo lascia e 
qualcuno lo prende per cui adesso non 

si sa bene (noi) quanti siano. Secondo la 
sua ultima dichiarazione sarebbero 9, di 
pubblici e para-pubblici (Equitalia, Coni, 
Telecom, Autostrade, ecc.) perchè non va 
sottaciuto che è titolare di un importante 
studio commercialista, forse in società 
con la moglie, Maria Giovanna Basile, 
cinquantaduenne avellinese, commercia-
lista e pure lei con all'incirca una ventina 
di incarichi tra i quali primeggiano quelli 
in Acea, Rai, Aci e avanti così. Tornando 
a Mastrapasqua, il suo stipendio da pre-
sidente dell'Inps risulta di 217mila euro 
lordi all'anno, ovvero circa 9mila netti per 
13 mesi, senza dubbio un ottimo stipendio 
ma che non fa inorridire. Il fatto è che con 
tutti gli altri incarichi arriva a 1,2 milioni di 
euro (stima del Corriere della Sera) che 
sono all'incirca 50mila al mese per 13 
mesi e del lavoro da commercialista non è 
dato sapere, come pure su auto blu e an-
nessi, si sa invece che occupa una splen-
dida abitazione ai Parioli. Che altro dire? 
Che Mastrapasqua ha fatto il liceo con 
Giampaolo Letta, figlio di Gianni e dunque 
cugino di Enrico e che sono rimasti molto 
amici, ma questi sono dettagli. Lasciando 
da parte quattrini e supposizioni, la do-
manda che tutti si sono posti è: Ma come 
e quanto lavora? Quanti giorni, ore, minu-
ti sta in un posto o nell'altro? Che cosa 
esattamente fa mentre è in ufficio? Se le 
sedi non sono tutte nello stesso palazzo 
deve per forza spostarsi e quanto tempo 
se ne va in trasferimenti? In sostanza, può 
un essere umano reggere tutto questo? 
Ognuno si dia la risposta che crede, ma 
quanti dubbi! Lui ha dichiarato di “essere 
sereno”, ma questo lo dicono tutti, e che 
nessuna legge vieta il cumulo di quella 
serie di incarichi e credo che sia vero. 
Si direbbe che non vieti neppure che un 
dipendente pubblico, stipendiato a tem-
po pieno, faccia anche un altro lavoro in 
proprio, il commercialista nello specifico; 
a me risultava esattamente l'opposto, ma 
tanto fa. Stamattina ho incontrato la si-
gnora Giovanna, che abita vicino a casa 
mia, che ha una pensione di 780 euro al 
mese e che pare riesca a farsela bastare 
con grande dignità. Quasi senza render-
mene conto ho fatto un rapido calcolo: 
50.000 euro al mese di Mastrapasqua di-
viso 780 della signora Giovanna significa 
che lui percepisce ogni mese 64 volte 
quello che percepisce lei e dunque alla 
signora Giovanna servono 5 anni per met-
tere insieme quello che Mastrapasqua 
porta a casa in un mese. Li merita o non 
li merita? È giusto o sbagliato? Sono un 
idealista, un populista, un invidioso? Non 
lo so, ma mi vergogno e sento che lo sto 
facendo al posto di qualcun altro, che non 
è Mastrapasqua anzi: Mi spiace dottor 
Mastrapasqua se posso avere dato l'im-
pressione di essere astioso nei suoi con-
fronti. Non ce l'ho assolutamente con lei, 
ma con chi queste cose permette. Se poi 
la Magistratura accerterà che c'è stato 
qualcosa di poco pulito, non avrà certo 
problemi a pagarsi un buon avvocato, 
chissà quanti ne conosce dentro agli enti 
che lei presiede. Mi stia bene.

Nota: Il 1° febbraio 2014, giusto 24 ore 
dopo che avevo trasmesso questo pezzo 
al giornale, Antonio Mastrapasqua si è 
dimesso da presidente dell'Inps. Ralle-
griamocene. Egli avrebbe dichiarato che 
le dimissiono sono state “una scelta sof-
ferta”. Come dubitarne?

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE
Mastrapasqua chi ? di Renato Ganèo

I SALUTI DEL SINDACO

LA FIERA DEL BEATO COMPIE 10 ANNI!

Cari fontanivesi,
ho deciso di non pubblicare l’editoriale 
che avevo preparato per questa edizio-
ne del Fons Viva, al fine di riflettere su 
quanto è accaduto a Nadia, domenica 9 
febbraio. Ci sono momenti della vita nei 
quali il silenzio, la solidarietà e la pre-
ghiera devono prendere il posto delle 
parole e delle attività quotidiane.
Ogni famiglia di Fontaniva, come ogni 
famiglia del mondo, nessuna esclusa, 
corre il rischio di trovarsi di fronte a tra-
gedie di questo tipo, frutto di una socie-
tà che sta via via smarrendo i valori etici 
e morali e che non è più capace di for-
nire ai ragazzi strumenti per crescere 
serenamente. Non è mia intenzione col-
pevolizzare i social network tout court. 
Ritengo però doveroso condividere con 
tutti voi il pericolo di uno strumento, di 
per sé neutro, che può divenire letale 
per i giovanissimi e per le persone più 
fragili. Analizzando la mia esperienza 
personale, non posso nascondere che, 
in alcune situazioni, questi strumenti 
possono arrecare ferite ed umiliazioni. 
Nel caso specifico di Ask.fm la perico-
losità sembra essere davvero elevata. 

Questo social network, infatti, permette 
a chiunque di dire qualsiasi cosa ad al-
tri, rimanendo totalmente anomino.
Per tale motivo ho deciso di chiederne 
la chiusura, rivolgendomi all’Europar-
lamentare Mara Bizzotto, che contro il 
cyber bullismo ha già rivolto parecchie 
battaglie. Non credo sarà così semplice 
arrivarci in tempi brevi, ma prendo atto 
che anche moltissimi altri deputati e se-
natori, in questi giorni, hanno iniziato a 
conoscere il fenomeno e ad occuparse-
ne con maggiore attenzione.
Ho ricevuto infine parecchi contatti da 
genitori, docenti e ragazzi che mi hanno 
proposto idee, pensieri e manifestazio-
ni affinché la tragedia di Nadia possa 
essere trasformata in occasione di cre-
scita e apprendimento per tutti i ragazzi. 
Per tale motivo ho contattato la Polizia 
Postale di Padova al fine di organizzare 
due incontri formativi per i genitori, da 
tenersi a Fontaniva e a San Giorgio in 
Brenta nel mese di marzo.
Credo sia giunto il momento di fermarsi 
davvero a meditare, di tornare ad esse-
re comunità reale e meno virtuale e a 
realizzare un laboratorio di crescita a 
tutela di tutti i figli di Fontaniva. Spero 
che Nadia, nella sua nuova avventura 
spirituale, possa perdonarci tutti per la 
società che le abbiamo offerto e riesca 
soprattutto guidarci per cambiarla e 
renderla più giusta, sensibile e vicina 
alle nuove generazioni.

Il Sindaco
Marcello Mezzasalma

Cari fontanivesi, siamo giunti alla 10° fiera 
del Beato Bertando, ed io per primo, as-
sieme a tutta la Pro Loco sono orgoglio-
so di aver visto nascere e crescere anno 
dopo anno, con tante circostanze favore-
voli (compreso il clima) con tendostrut-
ture accoglienti e spaziose, una esposi-
zione fieristica curata e professionale, 
con il centro del paese a disposizione dei 
tantissimi visitatori fontanivesi, e da fuori. 
Una Fontaniva che per 4 giorni si apre per 
dimostrare che un team di persone, com-
patte e decise ha coltivato un’idea nata 
nel 2005. Ogni anno migliorati, cresciuti 
con manifestazioni, mostre, musiche, e 
un fortissimo bancone gastronomico e 
una zona musicale per giovani. Ogni anno 
è una sfida nuova, auspicando che tutto 
vada bene secondo le aspettative. Un 
grazie a tutti i collaboratori della Pro Loco, 
a tutti quelli che negli anni hanno lavora-
to, un grazie all’Amm. Comunale sempre 
presente, ma il grazie più grande va a voi 
fontanivesi e visitatori che partecipate 
alla 10° fiera del nostro Beato Bertrando.

Il Presidente della Pro Loco
Giuliano Occini

Quando l'attuale amministrazione l’ha 
messa in cantiere nel settembre di die-
ci anni fa, riuscendo a realizzarla per 
la Festa del Beato Bertrando del mar-
zo 2005 per la prima volta a Fontaniva, 
molti erano gli scettici e gli incredu-
li... e le incognite. Ma è andata bene, 
grazie a tanti protagonisti: il personale 
comunale, la dirigenza e i volontari 
della Pro Loco, la Protezione Civile, la 
commissione comunale attività produt-
tive, le associazioni dei commercianti, 
artigiani e industriali, degli agricoltori, 
i tantissimi espositori sia locali e non, 
l’agenzia che cura la raccolta pubblici-
taria. La cittadinanza da parte sua ha 
subito apprezzato che questa impresa 
fosse un’espressione collettiva, corale, 
identitaria di tutto il paese, e non una 
vetrina per farsi bello per qualcuno. E 
dunque eccoci ancora qui, con tanti 
imprenditori, commercianti, ditte, espo-
sitori di Fontaniva e di molti altri paesi 
e bancarelle di svariati settori merce-
ologici, che con caparbio ottimismo 
continuano a proporci i propri prodotti 
e servizi di qualità, per la soddisfazione 

di tutti. Negli ultimi anni, il comitato di 
gestione, formato dalle varie anime che 
da sempre collaborano per la buona ri-
uscita della fiera, ha suggerito per ben 
due volte di cambiare la disposizione 
delle strutture che accolgono la parte 
espositiva e l’area dedicata ai numero-
si spettacoli in programma, per sfrutta-
re al meglio gli spazi esistenti, conte-
nendo i costi di gestione e creando un 
vero e proprio “villaggio fieristico” che 
ha ulteriormente incrementato la bel-
lezza di questa manifestazione. Questa 
decima fiera rappresenta un importan-
te traguardo quindi per il lavoro svolto 
negli anni da tutti i volontari impegnati, 
ma un grande ringraziamento vogliamo 
ancora esprimerlo a tutte le aziende 
espositrici e a tutti gli sponsor che han-
no deciso di investire tempo e risorse 
scegliendo Fontaniva come vetrina 
per la loro attività e per le loro propo-
ste, contribuendo così a dare lustro 
al nostro amato paese. Vi aspettiamo 
numerosi!

L’assessore alla fiera
Riccardo De Franceschi

foto della passata edizione

10 anni in crescendo

Sarà distribuito di 
fronte al centro P.O. 
Nicolini domenica 2 
Marzo dalle ore 8:00

IL DOLCE DEL BEATO 

Seguici su Facebook



  pensiamo alla vostra salute...  sempre!
Via Dante 72 - 35014 Fontaniva 
Tel. 049 5941683 - Fax 049 5949108
dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 13.00 
e dalle 15.30 alle 19.30   
sabato dalle 8.30 alle 13.00

- autoanalisi glicem
ia, 

colesterolo,triglic
eridi

- analisi dell’acqu
a

e tanti servizi gratui
ti:

- prenotazione visi
te 

specialistiche
- ritiro referti
- consegna dei far

maci 
  a domicilio
- misurazione pres

sione...e presto unanuova sorpresa!

Sulla strada,
per voi

tutto l’anno!

Via del Progresso, 20 - FONTANIVA (PD)
tel. 049.5942579 - cell. 348.4230140-1-2

trasportipellanda@libero.it
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OPERE PUBBLICHE in dirittura d’arrivo
Sono finalmente a buon punto, se non in dirittura 
d’arrivo, alcune opere pubbliche il cui iter realizza-
tivo era avviato da tempo, ma la cui concreta at-
tuazione ha incontrato vari rallentamenti, per le ra-
gioni più diverse e impreviste, non dipendenti dalla 
volontà dell’amministrazione comunale. Esse sono:
-  l’avvio del cantiere del secondo e definitivo stral-

cio (prevalentemente finanziato con fondi Regio-
nali ed Europei) del restauro completo della Villa 
Borromeo, a S. Giorgio in Brenta, che sarà desti-
nata a centro polivalente culturale sociale, oltre a 
che a Museo della cultura contadina e del terri-
torio della Brenta, che accoglierà tutti i reperti e 
gli attrezzi donati dai cittadini di Fontaniva perché 
siano conservati e valorizzati, a testimonianza 
della storia delle proprie famiglie e del paese;

-  l’Asilo nido, di cui sono già iniziati i lavori;
- il Palatenda, quartiere dei Fiori, zona sportiva;
- lo Skate Park, iniziato da tempo, tanto che si era 

ipotizzata la sua apertura nell’agosto scorso, ma i 
cui lavori hanno subito intralci nella realizzazione 
con l’impresa appaltatrice, nella Zona industriale;

- il Parco Inclusivo nel Quartiere dei Fiori, realizza-
to con il contributo della Fondazione Cariparo.

Le abbondanti precipitazioni delle ultime settimane 
hanno messo a dura prova la capacità di smalti-
mento delle acque in vari punti del paese, anche 
se a Fontaniva non si sono verificati i casi dram-
matici registrati in vari paesi padovani e vicentini... 
In sostanza, ancora una volta è stato seriamente 
coinvolto il quartiere dei Fiori, dove varie fami-
glie hanno chiesto l’intervento delle pompe dei 
volontari della Protezione Civile per alleggerire la 
situazione di disagio presentatasi negli scantinati. 
I volontari della P.C. sono usciti più volte con l’at-
trezzatura di aspirazione provvedendo a agevolare 
lo smaltimento delle acque nei casi più difficili. In 
questo quartiere quasi tutte la famiglie hanno pur-
troppo dovuto imparare ad arrangiarsi con idonee 
pompe per difendersi tempestivamente in proprio. 
Tutti sanno che il quartiere è sorto in un’are de-
pressa, dove esistevano da sempre stagni e la fal-
da affiorava facilmente. Peraltro, questo quartiere 
è l’unico a essere sorto non spontaneamente, ma 
sulla base di una lottizzazione ufficiale negli anni 
1970-80, con tutti i crismi urbanistici, tecnici e pro-
cedurali e, si suppone, con tutte le garanzie di si-
curezza ambientale e idrogeologica. Evidentemen-
te i lavori di bonifica e allestimento delle aree ai fini 
edificatori non sono stati del tutto adeguati a evita-
re questi allagamenti che si ripetono in presenza di 
un picco di precipitazioni straordinarie (vedi anche 
novembre 2010), come si è registrato nel recente 
periodo fine gennaio e primi di febbraio.

Alcune situazioni particolari sono forse aggravate 
dal fatto che in questo quartiere sono necessarie 
pompe di sollevamento nella rete fognaria, e che 
non tutte le abitazioni sono fornite di idonee valvo-
le di non ritorno. Forse c’è qualche interferenza tra 

i due sistemi di rete... In ogni caso i ripetuti sopral-
luoghi con chiamate all’ETRA, operati dall’U.T e dal 
sindaco, vicesindaco e altri assessori, impegne-
ranno l’ente ad una verifica approfondita dei punti 
di anomalia e inadeguatezza riscontrate. Chissà 
cosa sarebbe successo, nel quartiere dei Fiori e in 
quello adiacente della Resistenza, qualora l’ammi-
nistrazione comunale negli ultimi cinque anni, non 
avesse contrastato le “briglie” di Veneto Acque 
SPA nell’alveo del Brenta, finalizzate, secondo i 
proponenti, a rimpinguare la falda sotterranea da 
dove si preleverà l’acqua per il Veneziano e il Pole-
sine nei prossimi anni!
Su alcuni punti critici (incrocio via del Beato con 
via Molino) l'Amministrazione Comunale ha otte-
nuto l'intervento immediato dell'ETRA.

Verrà fatto un monitoraggio completo del sistema 
fognario pubblico che ha più di trent'anni di vita.
Al neo coordinatore del Gruppo Comunale Volon-
tari Protezione Civile, sig. Gianni Marucelli, gli 
auguri di buon lavoro e un vivo ringraziamento al 
coordinatore uscente sig. Danilo Nuvolari.

Protezione Civile intervenuta più volte
ad alleviare lo stress provocato in molte abitazioni dalle
abbondanti precipitazioni di fine gennaio - inizi febbraio



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

è arrivata a febbraio a 11.000 Kg. Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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RESOCONTO MANUTENZIONI 
Si elencano di seguito alcuni degli interventi che 
si sono conclusi in questi ultimi mesi: 
-  Lavori edili di sistemazione dell’area a parco 

giochi presso il Q.re Resistenza in via Cavalieri 
D’Italia con messa in sicurezza della piastra di 
pattinaggio;

-  Esecuzione di potature ed abbattimento di alcu-
ne piante presso il cortile della scuola media e 
potature alle piante in P.zza Don S. Mozzato;

-  Abbattimento di una pianta presso cortile asilo 
di Fontaniva e abbattimento di una pianta pres-
so il cortile della scuola primaria “F. Filzi” di San 
Giorgio in Brenta;

Si elencano di seguito gli interventi in corso d’opera:
- Lavori stradali localizzazioni da realizzare ai fini 

dell’adeguamento alle norme vigenti per la sicu-
rezza stradale, ovvero:

- Realizzazione di nuovo tratto di marciapiede e 
relative rampe d’accesso all’attraversamento 
pedonale di collegamento dell’esistente mar-
ciapiede di via I Maggio e di quello in via Unità 
d’Italia al fine di completare il tratto di percorso 
pedonale mancante;

- Realizzazione di nuovo tratto di linea di raccolta 
acque bianche meteoriche presso via Boschi in 
prossimità del civ.13 compresa la posa di una 
griglia e n.2 caditoie di raccolta delle acque;

- Realizzazione di nuovo tratto di marciapiede 
presso via Delle Acacie a completamento del 
tratto esistente;

- Lavori di ripristino accessibilità e viabilità del 
sottopasso in via Delle Giare;

- Manutenzione della pavimentazione in porfido e 
marmo della Piazza Don S. Mozzato di San Gior-
gio in Brenta.

Continua la costante raccolta di rifiuti abbandona-
ti per garantire il decoro del territorio comunale; si 
richiede la collaborazione della cittadinanza tutta 
per segnalare ogni situazione anomala rilevata.
Sono garantite in modo continuo e su tutto il ter-
ritorio le manutenzioni ordinarie varie quali ad 
esempio piccole riparazioni presso pubblici edifi-
ci e manutenzioni strade con il ripristino di buche 
ed avvallamenti.
Come è noto dal 01 Agosto 2013 è cambiata la ge-
stione degli impianti di illuminazione pubblica 
e semaforici a Fontaniva a seguito all’adesione 
alla Convenzione CONSIP. La società incaricata 
sta guià monitorando gli impianti intervenendo 
efficacemente alla loro manutenzione e adegua-
mento. Per i cittadini è a disposizione il numero 
verde 800-382960, attivo 24 ore su 24 per segnala-
re guasti o disservizi negli impianti presenti nel 
territorio comunale.

Si sta concretizzando il progetto datato 2002 
con cui la Provincia di Padova aveva dato il via 
al piano provinciale delle piste ciclabili. In gran 
parte già completata, ora è in fase di arrivo an-
che la ciclopedonale che porta da Vigodarzere 
a Fontaniva e Carmignano sulla destra del fiume 
Brenta. La lunghezza complessiva del percorso 
sarà di 38 km, sino al confine con la provincia 
di Vicenza (si auspica il completamento fino a 
Bassano del Grappa, in modo da collegarsi con 
le piste analoghe fino a Trento e da lì fino all’Au-
stria). I percorsi che si potranno mettere in rete 
sono suggestivi: sistema Muson dei Sassi/Ter-
gola; anello fluviale Padova/Piovego/Bretella; 
ex ferrovia Ostiglia (che viene intercettata tra 
Campo San Martino e Piazzola sul Brenta). La 
nuova pista ciclabile attraversa una zona fluvia-
le interessantissima per la ricchezza di meandri, 
paleoalvei, golene boscate e zone umide limitro-
fe, come le molteplici cave dismesse.
L’itinerario propone la visita di molti edifici di 
pregio storico artistico: la Certosa di Vigodar-
zere, Villa Pacchierotti a Limena, Villa Trieste e 
Villa Contarini a Piazzola sul Brenta, Villa Borro-
meo e Villa Gallarati Scotti a Fontaniva, nonché 
di vari manufatti idraulici grandi e minori (le pre-
se Contarini, la Presa Bretella a Limena, chia-
viche di varie rogge ecc.). Quasi tutto l’ambito 
interessato dall’itinerario ricade nel sito della 
Rete Natura 2000 SIC/ZPS IT3260018 “Grave e 
zone umide della Brenta”.
L’opera è stata finanziata per 1.600.000 euro dal-
la Fondazione Cassa di Risparmio del Veneto, 
per 640.000 dalla Regione Veneto e per 960.000 
dalla Provincia di Padova.
In questi mesi, mentre i lavori si snodano nei 
vari tratti della pista, i comuni interessati stanno 
definendo con la Provincia i limiti e le modalità 
delle loro competenze, in particolare per quanto 
riguarda le competenze di controllo e le modali-
tà di sorveglianza di chi accede, i costi della ma-
nutenzione, l’assicurazione, la pulizia dell’infra-
strutture in corso di realizzazione. La situazione 
è alquanto complessa, coinvolgendo anche 
aree demaniali e quindi di competenza del genio 
Civile di Padova. Altri aspetti appaiono ancora 
problematici; la possibilità di utilizzo da parte 
di categorie per le quali la tipologia dell’opera 
non sembra proprio poter essere accessibile: i 
motociclisti (leggi amanti del motocross ) e gli 
appassionati del cavallo, che sono cresciuti di 
numero, favorendo un nuovo tipo di turismo ter-
ritoriale e di valorizzazione del parco del Brenta 
con la realizzazione di specifiche strutture ricre-
ative e di ospitalità (maneggi, agriturismi ecc). 
Infatti proprio su questo itinerario si sviluppa 
il percorso dell’IPPOVIA del medio Brenta, so-
stenuta con finanziamenti regionali fin dal 2009, 

che prevede un circuito per i nobili quadrupe-
di da Chioggia fino a Cortina d’Ampezzo e per 
quanto riguarda il nostro territorio, da Padova a 
San Martino di Castrozza. Ma i problemi più seri 
vengono dal rischio di erosione e di esondazio-
ne che già stanno emergendo in almeno un paio 
di zone del tracciato costruito.

Già frequentata la nuova pista ciclabile sulla dx Brenta
Pontevigodarzere - Fontaniva: splendida, con qualche problema...
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Grazie all’amministrazione comunale i cittadini 
di Fontaniva potranno usufruire gratuitamente 
(il canone annuo, decisamente sostenibile sarà 
a carico delle casse comunali) della nuova 
App per telefonini, smartphone, Iphone e tablet 
chiamata GONG.
Gong è uno strumento che consente di avere 
le informazioni che interessano nel momento 
giusto e direttamente in tasca. Chi ha meno 
confidenza con telefonini e iPad potrebbe do-
mandarsi cosa significa.
Per esempio grazie a questa app possiamo ve-
nire a sapere se oggi c’è lo scuolabus di nostro 
figlio, se per caso il Comune propone serate te-
atrali, dibattiti, conferenze sull’educazione dei 
figli, se ci sono scadenze per richiedere contri-
buti, pagare tasse (es. la famigerata mini IMU 
del gennaio 2014), se ci sono interruzioni della 
strada dove abitiamo, se c’è qualche sciopero 
del personale comunale, quali sono gli orari  
delle farmacie di turno, ecc. Gong è una appli-
cazione per smartphone, che funziona con Ap-
ple, Ios, Blackberry, Windows Phone, Android 
e si può scaricare da Application Store e Goo-
gle Play impostando mail personale e comune 
di residenza.
L’iniziativa è stata presentata ufficialmente in 
sala Giunta l’1 febbraio 2014, alla presenza del 
sindaco Marcello Mezzalma, degli assessori 
Spessato e De Franceschi, alcuni dipendenti 
comunali e vari cittadini interessati. Vengono 
richiesti soltanto indirizzo di posta e nome; se 
si vuole si può inserire il codice fiscale, nel 
caso si vogliano ricevere alcune informazio-
ni personalizzate, raggio d’azione e orario del 
messaggio.
Va da sé che lo strumento consente espansio-
ne dei servizi e delle opportunità incrementabili 
a seconda delle esigenze dell’amministrazione 
comunale (o altro ente) e degli utenti.

Sono pronti due atte-
stati di felicitazioni co-
munali per le due nuo-
ve signore centenarie 
nostre concittadine: 
Bardotto Maria, coniu-
gata con Facci Alberto 
e Pegoraro Mercede 
coniugata De Rossi. Il 

sindaco Marcello Mezzasalma consegnerà alle 
due signore gli attestati di felicitazione da parte 
dell’amministrazione comunale con gli auguri più 
sinceri di continuare a godere di buona salute in 
compagnia dei propri cari. Anche Fontaniva fa 
la sua parte dunque, nel novero dei primati ana-
grafici italiani, visto che nel nostro paese vivono 
altre due signore ultracentenarie. In Italia gli ul-
tracentenari sono più di 16.100, dei quali l’80 per 
cento sono femmine. Un altro dato interessante è 
che negli ultimi dieci anni in Italia la vita media è 
aumentata di 2,4 anni per gli uomini e di 1,7 anni 
per le donne. Recentemente un ultracentenario, 
intervistato dalla Coldiretti, ha spiegato il segreto 
della sua longevità: “aver consumato molte ver-
dure, cipolla cruda a volontà e un bicchiere di 
vino rosso ai pasti e come piatto preferito la pa-
sta con la ricotta”. In sostanza ha seguito la dieta 
mediterranea. Purtroppo, secondo le rilevazioni 
della stessa Coldiretti, con la crisi è crollata la 
spesa a tavola degli italiani che dicono addio alla 
dieta mediterranea: dall'olio di oliva extravergine 
(-10%) al pesce (-13%), dalla pasta (-10%) all'or-
tofrutta (-3%).

Ha avuto un grande successo l’iniziativa aperta su 
FACEBOOK da un cittadino dell’alta padovana che 
ha creato un gruppo per quelli: "SEI DI FONTANI-
VA... SE.” Un gruppo dei nostri compaesani vicini 
e lontani che ricordano quello che c’era, quello 
che c’è e quello che ci sarà nel nostro amato pa-
ese di Fontaniva. Invitiamo pertanto i Fontanivesi 
ad aderire a questa possibilità scrivendo le pro-
prie emozioni, riferimenti, ricordi, che attestano 
la loro simpatia per il proprio paese, facendone 
riemergere momenti, personaggi, eventi caratte-
ristici unici ed esclusivi... Ci aspettiamo di tutto, 
anche post, eventualmente di questo tipo (forse 
del tutto incomprensibile per i più giovani: “Sei 
di Fontaniva se... nel lontano 1947 sei partita per 
sposarti per procura in Argentina (o in Brasile...) 
con una italiano già espatriato e sistemato...” 
Dopo i virus dell’influenza di quest’anno che ci 
stiamo lasciando alle spalle, questa nuova febbre 
virale telematica potrebbe essere benigna e sim-
patica, portanto sorriso e scoperte gradevoli per 
tutti quelli che accedono a “SEI DI FONTANIVA... 
se...”. Partecipa anche tu, cerca su Face book il 
gruppo ‘’ Sei di Fontaniva... se...’’, un nuovo modo 
di comunicare con conoscenti ed amici che ab-
biamo perso di vista.

GONG e sei sempre 
collegato e informato su 
tutto ciò che ti interessa

Da FACEBOOK una finestra 
di nostalgia e di scoperte 

per i Fontanivesi...

Affettuosi auguri alle nostre
due nonne centenarie! Città Invisibili: ritorna il progetto di lettura 

e animazione per gli alunni fontanivesi
Anche per il 2014 l’amministrazione comunale ha 
aderito al progetto Città Invisibili dell’agenzia Mar-
nie & Holly, patrocinato dalla Provincia e dalla Re-
gione Veneto. Il progetto, nel modulo format 2 cui 
si è aderito, consentirà la partecipazione gratuita 
di docenti e genitori interessati dell’IC Fontaniva 
a incontri, giornate formative e workshop nell’am-
bito della Biennale di Letteratura e Cultura per 
l’infanzia. Inoltre sarà possibile intervenire cogli 
alunni il 23 aprile 2014 alla giornata-evento Flash 
Book Mob, che si svolgerà nella Biblioteca comu-
nale di Fontaniva. Ai docenti e alle classi interes-
sate dei plessi di Fontaniva saranno consegnati n. 
10 kit editoriali di Città invisibili, su richiesta. Tutti 

L’AGE ha presentato il suo nutrito programma 
di iniziative per gli alunni di Fontaniva. In parti-
colare si segnalano le attività in corso:
•  il finanziamento del progetto madrelingua per 

le scuole medie (che evita la richiesta alle fa-
miglie di contributo spese);

•  l'imminente e ormai tradizionale vendita delle 
primule;

•  il nuovo progetto Lettori si diventa per i ra-
gazzi di 4° e 5° elementare.

Da segnalare anche due nuove proposte:
•	Letto	 per	 voi: nella pagina Info & news del 

sito ufficiale, si trova la recensione di un libro 
(sul rapporto genitori - figli) che uno dei soci 

gli alunni di Fontaniva, con i loro genitori, potranno 
infine partecipare a due momenti di lettura-spetta-
colo presso il Teatro Palladio (in replica, per con-
sentire una maggiore partecipazione) nel periodo 
primaverile, in data da definirsi con i docenti e le 
classi aderenti. L’anno scorso gli alunni di Fonta-
nivetta hanno ottenuto un grande apprezzamento 
per l’abbecedario presentato, accompagnato da 
una rappresentazione animata ispirata al tema 
della trasformazione del territorio e della Brenta. 
I ragazzi, guidati dalle maestre con grande crea-
tività e passione, hanno realizzato anche una spa-
valda interpretazione teatrale di alcune storie del 
noto concittadino cantastorie Ceo Pajaro.

ci consiglia di leggere. Se qualcuno avesse 
altri libri sull’argomento da suggerire, può in-
viare una mail con i dati che saranno pubbli-
cati nel più breve tempo possibile.

•	Forum: la nuova pagina Discutiamo insieme 
è dedicata ad un forum di discussione, dove 
i genitori hanno la possibilità di scambiarsi 
opinioni, proposte, suggerimenti.

• A breve, saranno pubblicati gli aggiornamenti 
sul progetto Affettività, che quest’anno sarà 
proposto ai ragazzi di 1° media.

C’è bisogno dell’aiuto e della collaborazione di 
tutti! A.GE ringrazia. Gli aggiornamenti si trova-
no sul sito dell’associazione.

MOSTRA DEL LIBRO 6-8 dicembre 2013
18° Mostra del Libro ricca di iniziative ed in-
contri. Presentato con grande successo l'Ab-
becedario di Paolo Malaguti, risultato molto 
gradito al pubblico attentissimo. Commovente 
la rievocazione delle tragiche vicende del Va-
jont da parte del sig. Annunzio Ferraretto, tra i 
primi ad intervenire sul posto in quanto milita-
re, presentando il libro "L'Abbraccio e la Paro-
la" del Comune di Longarone. Molto apprezzata 
la mostra di fotografie del nostro concittadino 
giramondo Giovanni Rebellato, a testimonianza 
di un viaggio di solidarietà con l'Associazione 
Ponti di Pace nel Medio Oriente.

Tante iniziative dell’A.GE per una scuola 
sempre migliore e a vantaggio degli alunni
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CARITAS: distribuzione dell’USATO

Al mercatino dell’antiquariato di ottobre ha 
trovato posto, vicino alla fontana della scuola 
materna, anche un campo romano allestito, per 
la prima volta a Fontaniva, dall’Associazione 
MILITES TORMENTA.
L’associazione è specializzata nel rievocare 
costumi, usanze e attrezzature e armi storiche, 
ma oltre a ciò si occupa anche di ricostruire la 
cultura materiale delle epoche passate.
I ragazzi si sono focalizzati finora su due periodi 
particolari, il periodo romano sotto il principato 
di Ottaviano Augusto e il periodo medioevale 
Italiano della prima metà del 13° secolo.
A Fontaniva hanno mostrato il materiale dell’e-
poca romana.
Per informazioni sulle loro attività rivolgersi al 
fontanivese Cervellin Andrea.

Anche quest’anno l’assessorato comunale alla 
cultura ha continuato a proporre momenti pubbli-
ci di riflessione sul fenomeno della violenza, sulla 
guerra, sull’odio razziale, sui genocidi. L’ha fatto 
affidandosi a due spettacoli. Il primo spettacolo, o 
meglio recital, è stato rappresentato al teatro Pal-
ladio, dagli attori Marco Cortesi e Mara Moschini, 
con la SCELTA, giunta a oltre trecento repliche, a 
testimonianza della validità del linguaggio scelto e 
dei contenuti raccontati. I due bravi interpreti han-
no narrato episodi terribili della guerra in Bosnia. Il 
secondo spettacolo era concepito come una scan-
sione di letture in successive stazioni ferroviarie, 

dove si è fermato troppo spesso il treno di profughi, 
prigionieri, internati, vittime della violenza e dell’o-
dio dilagati atrocemente nel Novecento e in tempi 
recenti. La proposta è stata interpretata da molti 
volontari, nella veste di lettori e cantanti, dell’as-
sociazione PERCHÈ NO? Volontari in Bosnia, di Cit-
tadella, in Aula Magna della scuole medie, a pochi 
giorni dalla Giornata del Ricordo, per cui si sono 
ricordati i tragici eventi delle foibe e l’esodo delle 
migliaia di italiani dal territorio dalmatico-istriano. 
Ogni anno continuiamo a riproporre questa serata 
perché abbiamo fiducia e speranza che continuan-
do a ricordare non si ripetano più certe atrocità.

Presso l'ex sede dell'autoscuola Rizzardi, in cor-
rispondenza di via Roma presso il civico 22/24, è 
attiva una distribuzione di vestiario e accessori 
usati che raccoglie fondi a favore della Caritas 
del Comune. Gestito da nove volontarie coordina-
te da Antonia Trento Pellanda, il negozio accoglie 
quanti desiderano donare capi d'abbigliamento, 
oggettistica, bigiotteria, piccola mobilia e attrez-
zature per la casa a scopo benefico. Le offerte 
vengono devolute alla Caritas parrocchiale, e 
destinate dalla stessa, ai nostri concittadini più 
bisognosi. Fino a questo momento, infatti, con le 
offerte raccolte attraverso la distribuzione è sta-
to possibile pagare bollette, metano, medicinali, 
piccole spese quotidiane di quanti non sono stati 
in grado di farvi fronte autonomamente, trovan-
dosi in situazione di difficoltà. Questa iniziativa 
ha quindi un doppio risvolto positivo. Da un lato, 

come si è visto, essa permette di creare un circo-
lo di solidarietà in cui nessuno viene lasciato solo 
nel far fronte a situazioni economiche complica-
te; dall'altro promuove una virtuosa abitudine al 
riciclo e al riutilizzo. Molti capi e materiali in buo-
no stato, messi da parte per le più varie ragioni, 
evitano di finire nella spazzatura o di rimanere 
inutilizzati e trovano così nuova vita. La distri-
buzione è aperta il martedì dalle 9.00 alle 11.00, 
il giovedì dalle 15.00 alle 17.30 e il sabato dalle 
9.00 alle 11.30: in questi orari sarà possibile rag-
giungerla per fare le proprie offerte in cambio di 
prodotti usati. Le volontarie fanno inoltre sapere 
che, per quanti desiderano contribuire attivamen-
te alla gestione dell'attività, il lavoro da fare non è 
mai abbastanza e ogni tipo di aiuto è accolto con 
calore e gioia.

Il gruppo smistamento Caritas

Il prossimo 9 marzo il mercatino delle pulci, allesti-
to a Fontaniva ogni seconda domenica del mese, 
taglierà il traguardo del suo primo anno.
Nata dall'idea dell’Amministrazione comunale e 
della Presidente alle Attività Produttive Antonia 
Trento col sostegno della Pro Loco, l'esposizione 
è andata espandendosi di edizione in edizione, ar-
rivando a contare la contemporanea presenza di 
117 bancarelle distribuite lungo gli spazi di Piazza 
Umberto I. Si è venuto così a creare un appunta-
mento prezioso per gli estimatori dell'usato che, 
aggirandosi tra articoli d'arredamento, bigiotteria, 
fumetti, libri, orologi e altre particolarità esposte, 
hanno la possibiltà di imbattersi in occasioni di 
tutti i tipi e per tutti i gusti, oltre a trascorrere una 
mattina all'aperto tra le vie del centro del comune. 
Il mercato hobbistico si è trasformato anche per 
rinsaldare i rapporti tra commercianti fontanivesi, 
che a più riprese hanno partecipato all'evento con 

Guerra, odio razziale, genocidi, violenza si ripetono nella storia. Ma...

gli uomini hanno sempre la possibilità di una SCELTA

la loro presenza e grazie a contributi economici. In 
questo modo, a partire dallo scorso ottobre e con 
la disponibilità della Pro Loco, è stato possibile 
offrire un pasto caldo agli ambulanti e garantire 
così un valore aggiunto alla manifestazione. Con 
la speranza che il mercatino continui in futuro 
ad animare la piazza cittadina, siete tutti invitati 
ai festeggiamenti per il sopraggiunto anno di età: 
domenica 9 marzo, al termine della tradizionale 
esposizione, il Sindaco e la Presidente delle At-
tività Produttive Antonia Trento saranno presenti 
per condividere coi partecipanti un brindisi e un 
ulteriore momento di associazione... Sperando 
finalmente in una domenica di sole! Il ringrazia-
mento va, sin da subito, alla cittadinanza che ha 
sostenuto gli hobbisti con la sua presenza, agli 
ambulanti che continuano a credere nel progetto 
fontanivese, al Comune per la disponibilità e alla 
Pro Loco per il fondamentale aiuto.

Un CAMPO ROMANO al mercatino dell’antiquariato

Il MERCATO degli HOBBISTI compie un anno
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Venerdì 18 ottobre 2013 si è presen-
tata al Cinema Teatro Palladio la 
mostra dedicata al progettista del 
“complesso Palladio” arch. Quirino 
De Giorgio.
L’attività e la personalità dell’archi-
tetto famigerato (Palmanova 1907 
- Abano Terme 1997) sono state illu-
strate dal prof. Enrico Pietrogrande 
dell’Università di Padova. Purtroppo 
erano presenti meno di venti concit-
tadini, il chè ha sorpreso non poco, 
essendo sempre stato il Palladio 
un’opera molto amata ma anche 
discussa sul piano estetico da molti 
fontanivesi.
Interessanti le osservazioni emerse: 
la struttura del Palladio è decisa-
mente funzionale e tra le più innova-
tive nel suo periodo storico; l’arch. 
De Giorgio è stato anche il proget-
tista dell’altro famigerato cinemato-
grafo di Fontaniva l’ex San Franci-
sco e di vari altri nel padovano.
De Giorgio era partito come Futuri-
sta per poi diventare un architetto 
del regime fascista molto apprez-
zato e destinatario di moltissimi 
progetti di promozione dei valori 
del Ventennio, tradotti sul piano ur-
banistico e architettonico secondo 
un approccio razionalistico e mo-
numentale ancor oggi pienamente 
riconoscibili.
Un contributo di conoscenza sul 
Teatro palladio è venuto anche 
dall’arch. Vittorio Lazzarin, recen-
te restauratore del Teatro Palladio, 
invitato al tavolo dei relatori all’as-
sessorato comunale alla cultura 
che ha promosso la Mostra, con il 
patrocinio della Provincia di Padova 
e la collaborazione del comune di 
Vigonza, di cui era presente l’asses-
sore alla cultura Alberto Rizzo, che 
detiene l’archivio scientifico di De 
Giorgio.
I pannelli della mostra sono stati 
poi installati nell’Aula Magna delle 
Scuole Medie per una settimana.

Strepitoso successo sabato sera 21 di-
cembre 2013, al Teatro Palladio, del Con-
certo di Natale in stile anni ’60. Per una 
sera Fontaniva ha viaggiato nel tempo, 
grazie alla scenografia all’entrata del 
Teatro con la mitica Vespa e il motorino 
Ciao! Un salto nei mitici anni ‘60 con le 
migliori canzoni interpretate dai grandi 
artisti dell’epoca Giovanna, Gian Pieret-
ti, Mal e Pietruccio dei Dik Dik. L’agenzia 
E-vent di Franca Lovisetto, ha messo in 
scena uno spettacolo per raccogliere 
fondi a favore dell’Ail, Associazione ita-
liana contro la leucemia che opera nel 
reparto oncoematologico pediatrico di 
Padova. La serata è stata condotta an-
che quest’anno da Giovanna, rivelatasi 
come presentatrice di rango, non solo 
artista di grande valore. Giovanna è 
stata molto apprezzata oltretutto per la 
sua umanità, simpatia, spontaneità ed 
eleganza facendo sognare il foltissimo 
pubblico con "La voce nel silenzio", "Gra-
nada" e la famosa "AVE MARIA" da lei 
composta per il papa Wojtyla. A fare gli 
onori di casa il sindaco Marcello Mezza-

salma, il direttore della Confesercenti di 
Padova Maurizio Francescon che han-
no consegnato un riconoscimento a tut-
ti gli aderenti al progetto Confesercenti 
"Fontaniva d’Inverno", che ha coinvolto 
decine di commercianti nel mese di di-
cembre e gennaio. Lo Spettacolo è stato 
aperto dai bambini, in versione angiolet-
ti, della scuola elementare di Fontaniva 
(bellissimi i disegni dei monumenti del 
nostro Paese che sono stati appesi alle 
pareti del Teatro) e dalle Babbe Natale, 
che hanno creato una calda cornice per 
l’esibizione della bravissima cantante-
attrice russa Yulia Pustovoytova, che 
ha allietato la platea con una canzone 
di Ennio Morricone "Nella Fantasia". È 
stato poi il momento del poeta Pietruc-
cio Montabetti dei Dik Dik, seguito dal 
frizzantissimo Mal, l’intramontabile Gian 
Pieretti che quest’anno ha festeggiato 
il 50° anno di carriera con il suo fedele 
chitarrista Claudio Damiani ed infine la 
nostra Giovanna. Tutti insieme, infine 
han voluto regalare a tutti gli spettatori, 
una canzone di Lucio Battisti "Il mio can-

to libero". Tutti i cantanti hanno invitato 
a sostenere la causa dell’AIL donando 
offerte e acquistando stelle di Natale. 
Sono stati raccolti 2.150 €, offerte che 
si aggiungono a quelle raccolte durante 
le iniziative di Franca Lovisetto in tanti 
anni di volontariato che hanno portato 
nelle casse dell’Ail per la ricerca e la 
cura circa complessivamente 250.000 
euro. Orgogliosamente il presidente 
dell’associazione Armenio Vettore ha 
annunciato che “oggi, il 90% dei casi di 
leucemia guarisce. La strada è ancora 
lunga per debellare questa malattia, ma 
l’impegno e la ricerca stanno dando i ri-
sultati sperati”. Immancabile la presen-
za dell’amministrazione comunale, del 
dirigente scolastico dell’I.C. Carmigna-
no - Fontaniva, delle Forze dell’Ordine 
dei Carabinieri, Guardia di Finanza, dei 
Vigili del Fuoco di Cittadella, la Polizia 
locale, della Protezione Civile, della SOS 
Altapadovana, dell’A.N.C. (Associazio-
ne Nazionale Carabinieri), della Parroc-
chia, della Pro Loco di Fontaniva e molte 
altre associazioni del Paese. E-vent rin-
grazia tutti i partner e amici sostenitori, 
tutti i volontari, e tutte le persone che 
hanno collaborato alla buona riuscita 
di questo evento e dà appuntamento 
all’anno prossimo, il 20 dicembre 2014 
ore 20.30.

Molti più spettatori del solito sabato 12 
ottobre 2013 in chiesa arcipretale a go-
dersi il XVI concerto degli organi storici 
e dei cori del Vicentino. Protagonista 
di rango internazionale, alle prese con 
il nostro DE LORENZI del 1856 e con il 
MASCIONI degli anni Sessanta, il po-
lacco Roman PERUCKI, originario di 
Danzica. Il Maestro ha incantato l’udi-
torio con vari pezzi ricchi di passaggi 
d’artificio e in particolare con i brani di 
Mozart e di Giovanni Morandi, un gra-
devolissimo “Rondò con imitazione dei 
campanelli”, dimostrando così le stre-
pitose capacità del De Lorenzi.
Al maestro organista sono seguiti i tren-
ta coristi del Gruppo Corale di Bolzano 
Vicentino che hanno voluto sorprende-
re l’appassionato uditorio con stupen-
de interpretazioni ispirate alle vicende 
degli Alpini in Russia e non, tra cui una 
emozionante “Ora si ferma il vento” del 
grande Bepi De Marzi. Comprensibili 
dunque gli applausi ininterrotti del pub-
blico ai coristi egregiamente diretti dal 
giovane maestro Francesco Grigolo di 
Arzignano. Assente il direttore del Fe-
stival Enrico Zanovello è toccato al sig. 
Alberto Maistrello, cantante del Coro 
Andrea Palladio, diretto dallo stesso 
Zanovello, introdurre e accompagnare 
le diverse esecuzioni musicali. Un Fe-
stival e un appuntamento da non svilire 
dunque, che garantisce anche in tempi 
di “vacche magre finanziarie”, propo-
ste musicali di altissimo livello artistico, 
idonee a valorizzare egregiamente i 
preziosi beni culturali della parrocchia. 
La splendida serata si è conclusa con 
i ringraziamenti ai bravissimi interpreti, 
accompagnati con libri su Fontaniva, 
da parte di Don Ettore Simioni, anche 
a nome del parroco Don Gianni Damini, 
del presidente della Pro loco Giuliano 
Occini, che ha assicurato il contributo 
all’iniziativa, e dell’assessore alla cultu-
ra Ernesto Spessato.

Mostra del progettista 
del cinema teatro 

Palladio, architetto
Quirino de Giorgio

Natale 2013 in stile anni ‘60 per l’AIL al teatro Palladio Applauditissimi
i CONCERTI e il CORO
del XVI Festival degli 
ORGANI Vicentini
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Gran bel concerto di Natale 2013 della 
banda municipale, al Teatro Palladio, di-
retto dal Maestro Giancarlo Tartaggia. 
Molti i giovanissimi inseriti nel gruppo 
musicale. Insieme si è esibito anche la 
banda alpina "San Francesco" di Citta-
della (Maestro Angelo Antonello).
Il Sindaco Mezzasalma e l'Assessore 
alla cultura Spessato hanno conse-
gnato un attestato alla sig.ra Moira 
Bisson fondatrice, 25 anni fa, delle 
Majorettes di Fontaniva.

Ancora riconoscimenti di prestigio per

il nostro RINO PIOTTO
Il nostro concittadino Rino Piotto è stato 
invitato a Firenze presso la Sala Affreschi 
del Palazzo Panciatichi della Regione To-
scana per un pomeriggio culturale, duran-
te il quale ha esposto le sue esperienze 
di viaggi missionari nel terzo mondo che 
sono state pubblicate in alcuni suoi libri. 
Sugli indios del Paranà Piotto ha spiegato: 
“Sono etnie Kaingang e Guaranì molto al-
legre che ringraziano il Signore per il dono 
della vita e raccontano storie strazianti di 
massacri perpetrati dai conquistadores 
portoghesi”. “I Maya del Quichè sono 
indigeni pieni di fede che lavorano ala-
cremente i campi di mais. Anche loro rin-
graziano il Signore e chiedono il permesso 
per ferire la terra, la loro grande madre, 
per piantare il chicco di mais”. “Sono po-
poli - ha concluso Rino Piotto - che hanno 
innate la difesa della vita e del creato con 
un spiccata sensibilità ecologica”. Non è 
la prima volta che il nostro concittadino 
viene invitato a Firenze, dove il suo contri-
buto è apprezzato. E di riflesso ne trae pre-
stigio anche il Comune di Fontaniva, con il 
quale viene regolarmente presentato.

Ha registrato una grande affluenza di 
pubblico e viva curiosità la seconda 
Mostra della Natività, inserita per la 
prima volta nella Strada dei Presepi 
Veneta. Le decine di presepi, di fattu-
re e concezioni spesso originali ma 
sempre realizzati con grande maestria 
e passione, hanno suscitato apprezza-
menti e commenti lusinghieri in grandi 
e piccini accorsi a frotte ad ammirare 
questi splendidi lavori di appassionati 
fontanivesi, vecchi e giovani. Altrettan-
ta soddisfazione hanno avuto le molte 
signore che anche quest’anno hanno 
esposto al centro Nicolini i loro prezio-
si e curatissimi lavori del corso maglia 
uncinetto. Si ringraziano tutti i parteci-
panti e le scuole per la loro presenza e 
bravura nella costruzione delle partico-
lari opere della Natività e tutte le signo-
re per i grandiosi lavori fatti a mano.

Per la consueta ricorrenza del 25 apri-
le, le associazioni combattentistiche 
e d’arma stanno elaborando insieme 
con l’assessorato competente, il pro-
gramma delle iniziative. Come al solito 
saranno onorati i caduti e promossi i 
valori migliori della guerra di libera-
zione, alla base della Repubblica e 
della Costituzione democratica. Una 
rappresentanza delle Associazioni 
depositerà la corona d’alloro sui di-
versi monumenti del paese, ci saran-
no i discorsi delle autorità, in primis 
del sindaco Marcello Mezzasalma. La 
Messa solenne sarà celebrata nella 
Chiesa Arcipretale, alla fine della qua-
le tutti potranno trasferirsi a Casoni 
per la deposizione dell’ultima corona 
anche sul monumento della frazione 
e quindi partecipare al pranzo sociale 
che da qualche anno è allestito con 
grande cura e passione dal Comitato 
di Casoni. Ma oltre a questo program-
ma, più o meno tradizionale, quest’an-
no ci sarà una novità. La sera del 24 
aprile, alle ore 21, presso il Teatro 
Palladio, con ingresso gratuito, verrà 
raccontata e drammatizzata con attori 
la STORIA DI UN FONTANIVESE. Sarà 
una toccante rievocazione, snodata 
e contrappuntata da una sequenza 
di quadri appositamente dipinti da 

chi ha conosciuto un nostro concit-
tadino, rimanendone affascinato dai 
ricordi, dalle peripezie, dalle vicende 
variegate della sua vita, certamente 
non facile e simile a quella di tanti altri 
concittadini fontanivesi come lui, alle 
prese con la guerra mondiale, il diffi-
cile rimpatrio, la disoccupazione, l’e-
migrazione, il ritorno nel proprio pae-
se per farsi finalmente una famiglia in 
una casa tutta sua. Insomma una vera 
e autentica STORIA DI UN FONTANI-
VESE. Il suo nome vi verrà svelato al 
Teatro Palladio. Non mancate.

E già stanno per iniziare i nuovi corsi, 
anche per quest’anno gratuiti:
-  di Fotografia, con il maestro Umberto 

Laccioli nei giorni di mercoledì 12, 19, 
26 marzo 2014 e mercoledì 02, 09, 16 e 
23 aprile 2014, dalle ore 20,45.

-  terzo corso di maglia e uncinetto con 
le maestre: Antonia Basso Pilotto, Lu-
cia Lovisetto e Franca Bonapersona, 
lunedì 10, 17 e 24 marzo 2014 presso 
sede Pro Loco centro P.O. Nicolini.

-  presentazione tavole Pasquali con 
descrizioni e presentazioni ricette 
ispirate al tema primaverile, in data 
giovedì sera 10 aprile 2014 ore 20.30.

Per iscriversi ai corsi presentarsi il sa-
bato precedente dell'inizio degli stessi 
presso il centro P.O. Nicolini dalle 9.30 
alle 12.00.
Il tutto in collaborazione con la Pro 
Loco e il fotoclub "Usa e Getta".

Dilettant’Arte: iniziative molto apprezzate

Banda Municipale: concerto di Natale 2013 Storia di un Fontanivese al Teatro Palladio:
una novità per la ricorrenza del 25 APRILE
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Appuntamenti 2014 E-VENT

ORARI DI RICEVIMENTO IN MUNICIPIO

25 maggio 7° Raduno 500 in piazza Umberto I - Fontaniva ore 7:30 
proseguendo per la destra Brenta, visita alle grotte di Oliero e 
pranzo alla birreria Cornale
21 settembre 5° Trofeo di calcio "Fair Play"
torneo delle forze dell’ordine
6 settembre Miss Rally
26-27 settembre 31° Rally città di Bassano
11-12 ottobre Barcolana di Trieste
7 dicembre Mercatino di Natale in piazza a Fontaniva
20 dicembre Concerto di Natale
dicembre 2014 anche quest’anno, progetto "Fontaniva d’Inverno"
per partecipare info: e-vent 392 27118969

Ancora stimoli, scoperte e avventure...
16 marzo, S. Giorgio in Brenta Festa dell’Aratura
21 aprile, zona Brenta Viva Pasquetta in Brenta 

24 aprile, Teatro Palladio: Storia di un Fontanivese
25 aprile, Festa della Liberazione con cerimonie pubbliche

25 aprile, Casoni Pranzo sociale
4 maggio, Fontaniva centro Festa degli Asparagi nostrani DE.CO.
10-11 maggio, zona Brenta Viva Amici delle Moto, motoraduno

18 maggio, S. Giorgio in Brenta Festa degli Asparagi nostrani DE.CO.
25 maggio, presso scuola materna Festa della Famiglia

8 giugno, Quartiere dei Fiori Sportivando
7-8 giugno, zona Brenta Viva Raduno Amici del Cavallo del Lungo Brenta

14 giugno, Casoni Festa del Pesce
20-21-22-23 giugno, S. Giorgio in Brenta Sagra patrono

5-6 luglio, zona Brenta Viva Festa Campagnola
12 luglio, Fontaniva centro Festa del pesce

19 luglio, Fontaniva centro Festa etnica
19 luglio, Casoni Festa della paella

27 luglio, Casoni Concerto banda e coro
30 agosto, Casoni Festa giovani

6-7 settembre, zona Brenta Viva Cavalca raduno
28 settembre, zona Brenta Viva Marcia dei Bartandi

11 ottobre, zona Brenta Viva Festa del minestron
11 ottobre, chiesa Fontaniva Organo in chiesa

19-20 ottobre, Fontaniva centro Festa patrono Fontaniva
7 dicembre, Fontaniva centro Mercatino Santa Lucia

9 dicembre, per tutte le vie Stella di Natale per tutta Fontaniva

MEZZASALMA dr. 
MARCELLO (Sindaco)

Affari Generali e Legali, Urbanistica, 
Edilizia Privata, Sicurezza e Polizia Lo-
cale, Personale, Gemellaggi, Turismo

Martedì e Giovedì 
16,30 - 18,30

PIOTTO dr. LORENZO 
(Vicesindaco)

Lavori Pubblici, Viabilità, C.E.D., Servizi 
Informatici, Sito Web Comunale

Giovedì 18,30 - 
20,30, altri giorni 
su appuntamento

SPESSATO prof. ERNESTO 
(Assessore)

Cultura, Biblioteca, Pubblica Istru-
zione, Protezione Civile, Ambiente, 
Ecologia

Sabato 10,00 - 
12,00

LAGO dr. SAMUELE Bilancio, Tributi, Patrimonio, Economa-
to, Reperimento Fondi Sovracomunali

Giovedì 18,30 - 
20,30

BALLIN dott. 
ALESSANDRA (Assessore)

Politiche Sociali, Sanità, Pari Oppor-
tunità, Politiche, Giovanili, Associa-
zionismo

Giovedì 18,30 - 
19,30, altri giorni 
su appuntamento

DE FRANCESCHI 
RICCARDO (Assessore)

Attività Sportive, Fiere, Mercati, Rap-
porti con la Frazione ed i Quartieri

Giovedì 18,15 
- 19,15, previo 
appuntamento

SCOMAZZON FORTUNATO 
(Assessore Esterno)

Attività Produttive, Agricoltura, 
Commercio, De.C.O., Manutenzioni, 
Pubblica Illuminazione, Coordinamento 
Operai Comunali

Giovedì 17,00 - 
19,00

Venerdì

11
aprile

Ore 20,30

Domenica

13
aprile

Ore 20,30

Teatro
PALLADIO

Fontaniva

tratto dall’omonima rock-opera di Andrew Lloyd Webber e Tim Rice

Associazione Culturale

PREVENDITE
PRESSO:

Bar Palladio
piazza Umberto I

Online
www.nuovopalladio.it


